

nur ein Bißchen, ein klein Bißchen nur noch! — nur die Körbe voll!

Auf einmal schüttelt der Vater mächtig den Baum. Die Birnen fallen gedrängt von allen Seiten herunter. Die Kinder bücken sich, sie decken mit darüber gehaltenen Händen den Kopf, und jubeln und jauchzen dabei.

Das Schütteln hört auf; die Kinder lesen auf; jedes will mehr auflesen, als die andern, und ehe sie sich versehen, sind die Körbchen alle voll.

Mit schweren Körbchen gingen die Kinder nach einigen Stunden wieder nach Hause.

Seid ihr zufrieden mit mir? fragt der Vater. Ja, rufen sie alle, ja Vater, das war eine Lust!

Seht ihrs, sagte darauf der Vater; es gibt mancherlei Vergnügen! und die Kinder verstanden recht gut, was damit der Vater meine.

### Der unglückliche Wurf.

Otto und Eduard sind zusammen im Garten. Eduard geht im Garten umher; Otto wirft mit Steinen nach einem abgestorbenen Baum, und trifft ihn nicht.

Laß jetzt das Werfen, lieber Otto, bittet sein Bruder, du könntest leicht mich treffen; du wirfst immer fehl!